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Reeligen Magistrados de .... 
Corte Suprema de Justicia 

La; doctores Marcos Gabriel 
Villacorta, Pablo Chavarría, Jorge 
Hernández Colocho, Manuel 
Humberto Rivera y Julio Fausto 
Fernández fueron reelegidos en los 
cargos de magistrados de la Corle 
Suprema de Justicia por la 
Asamblea Legislativa en la sesión 
plenaria de ayer. 

El doctor Fernando Basilio 
Castellanos fue, además, elegido 
para una de esas magistraturas en 
ta misma sesión diputadil. 

''Técnicamente -se informó-

todos estos abogados resultaron 
"elegidos", aunque en rigor de 
verdad, el único "elegido" fue 
Castellanos, dado que el resto 
viene desempeñando tales fun
ciones desde años atrás. 

LA EXPLICACION 

La Constitución Polltica es
tablece la carrera judicial, y en 
atención a ello, el articulo 91 dice 
que los magistrados serán elegidos 
para un periodo de tres años, y p<>-

Reelecto en Corte de Cuentas 
Dr. Arturo Castrillo Zeledón 

El doctor Arturo Zeledón Cas
trillo fue reelegido en el cargo de 
Presidente de la Corte de Cuentas 
de la República. 

La votación nominal y pública 
para que el antiguo profesor de la 
Facultad de Derecho continuase en 
su cargo, tuvo lugar ayer en la 
Asamblea Legislativa. 

El doctor Castrillo fue reelegido 
magistrado de la Corte de Cuentas, 
pero su condición de Presidente del · 
tribunal, conlinuará, según se 
informó. 

Rubén Darlo Vega se abstuvieron 
de votar por el jurista. Vega es ex
estudiante de Derecho, dijo. 

Luego de la elección del ex
ca tedrá tic o, fue reelegido 
magistrado del Tribunal de 
Cuentas de la Nación el doctor 
René Urlas. 

NUEVAS ELECCIONES 

La legislatura prosiguió, luego, a 
la elección de los siguientes 

-Favor pase a la Pág. 53. Los diputados Adolfo Cuéllar y 
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Proponen Eliminar Exámenes 
para Doctorarse en Derecho 

La eliminación de los exámenes 
privados de doctoramiento y susti· 
tuirlos por cursos de graduación y 
trabajos colectivos tendientes a 
investigar puntos del Derecho, 
solicitan � la Asamblea Legisla
tiva. 

El solicitante es el Presidente de 
la Asociación de Egresados de la 
Facultad de Jurisprudencia y 
Ciencias Sociales, a cuyos in· 
tegrantes se les aplicaMa el sis
tema propuesto, y no a los as
pirantes a la licenciatura en 

• Cíencias Jurídicas. 

• 

Los planes de doctorado en la 
facultad de Jurisprudencia. fueron 

suprimidos en 1964. Ahora sólo se 
siguen estudios para optar a la 
licenciatura en Ciencias JuMdicas, 
según la exposición. 

LOS EXAMEN ES 
PRIVADOS 

El egresado de la Facultad de 
Derecho Tomás Chafoya MarUnez 
argumenta que la sustitución no 
significa otorgar doctorados 
automáticos, sino que preparar 
mejor a Jos futuros doctores en esa 
profesión. 

-fa\1or pase a la Pág. 19. 

• OFRECERAN RECITAL. Mirna Castañeda y Nino Guardado 
ofrecerón un recital de poemas y canciones el once y doce de 

febrero en el Teatro CAE SS. El recital ha sido llamado "Música 

y Palabras". Esta es la primera actuación en público de Nino 

Guardado, desde que sufriera un accidente automovilístico. 

drán ser reelegidos. Si un 
magistrado mereciere una tercera 
elección sucesiva. será consi· 
derado magistrado vitalicio. La 
calidad de magistrado, enfatizaron 
los itúormantes. es incompatible, 
entre otros, con el ejercicio de la 
abogacla. 

Como los doctores Rivera, 
Villacorta, Chavarria, Hernández 
Colocho y Fernández llevan dos 
periodos por lo menos, su elección 
"sucesiva" hubiese devenido en 
calidad de vitalicios, el desempeño 
de sus empleos finalizarla hasta su 
muerte, dijeron. 

Ese fue el motivo, argumentaron 
los informantes, para que al 
finalizar su último periodo. hace 
breves dias. no se efectuase su 
"elección o reelección". Y asi, de
jóse transcurrir un período 
prudencial, para proceder a su 
elección sin el aditamento legal de 
vitalicios. 

Fernando B. Castellanos sus
tituirá la vacante dejada por el 
doctor Romeo Aurora. quien 
concluyó su período. 

REQUISITOS 

Para ser magistrado de la 
Suprema Corle, estipula la Consti
tución, se requiere ser sal· 
vadoreño, del estado seglar, mayor 
de treinta anos, abogado de la 

-Favor pase a la P:ig. 41. 

"LLEGARA TECNICO.Para 
diseñar una planta que 
procese la basura de San 
Salvador y la convierta en 
gas y aceites combustibles, la 
Duke Engineering Co. 
(DECO), de Irvine, Cali
fornia, Estados Unidos, 
enviaró un técnico a nuestro 
país", anunció el Ing. José 
Napoleón Gómez, alcalde 
capitalino. (Foto de 
Morales). 

Abren Balneario 

en Cojutepeque 
COJUTEPEQUE. A partir de 

esta fecha ha quedado abierto al 
público el Balneario El Tempisque 
en esta ciudad. informó a EL 
DIARIO DE HOY el alcalde Prof. 
Luis Tarcisio Malina. 

El funcionario manifestó que el 
valor de entrada por persona será 
de treinta centavos y el parqueo de 
vehicuJos de cincuenta centavos 
durante todos los ellas de ocho a 
doce y dos a cinco de la tarde. 

El nuevo centro turistico fue 
inaugurado recientemente y está 
ubicado a nocas cuadras al sur de 
Ja Paname

.
ricana a unos doscientos 

metros del plUllO de camionetas. 
<González Alvarado>. 

RINDEN PROTESTA COMO DIRECTORES. El Arquitecto 
Victor Manuel Vásquez V., izquierda, Subsecretario de Obras 
Públicas, toma la protesta de Ley a los Ingenieros Edwin Nuila 
Macay y Julio Bran Valencia, al primero como Director 
General de Caminos y el segundo como Subdirector del Centro 
de Investigaciones Geotécnicas. De izquierda a derechn, se· 
ñores ArquitectosVásquez V., José Mauricio Orantes Escalón, 
Secretario General del MOP.. Ingenieros Macay y Bran 
Valencia. 

Dra. Shaw Señala Responsabilidad 
de Caficultores al Combatir Roya 

El interés manifestado por 
aproximadamente 5 mil ca· 
ficultores que han asistido a sus 
charlas divulgativas sobre la Roya 
del Cafeto, destacó la Dra. Dorothy 
Shaw, experta fitopatóloga aus
traliana que visita el pais por in· 
vitación del gobierno salvadoreño, 
durante una conférencia sobre 
dicha enfermedad. dictada en la 
Embajada de Estados Unidos. 

La experta filopatóloga, que 
logró erradicar un brote de Roya 
del Cafeto, en Papúa, ueva 
Guinea, dictó la char.Ja sobre esta 
enfermedad que actualmente 
ataca lc:1; cafetales nicaragüenses, 
ante un crecido número de técnicos 
especializados en enfermedades 
vegetales. 

Al conocer las actividades di
vulgativas que el Ministerio de 
Agricultura y Ganaderia. al través 
del Instituto Salvadoreño de 
Investigaciones del Café, está 
realizando con el propósito de 
educar a los caficultores 
nacionales para que conozcan la 
Roya del Cafeto, mostró su ad
miración por el interés de los ca· 
ficultores salvadorenos por 
conocer la enfermedad. 

Es necesario, dijo, que los ca
ficultores sep.1n 3ué hacer, en caso 
de encontrarla. No deben tocar las 
hojas y deben avisar in· mediatamente a las autoridades 
correspondientes; en este caso. 

-favor pase a la Plig. 53. 

COEXPORT Analiza Aspectos 
Técnicos de Comercio Exterior 

Un Seminario Audiovisual sobre 
Técnicas de Exportación fue 
inaugurado ayer por COEXPORT 
y el Instituto Salvadoreño de 
Comercio Exterior. 

Durante las sesiones se tratarán 
aspectos sobre cómo exportar y 
cuáles son los problemas que 
encuentra el exportador cuando 
busca nuevos mercados; las 
ventas en el exterior, la relación 
con el comprador; la negociación 
de los precios en el mercado in· 
ternacional y otros importantes 
temas. Las pláticas serán dictadas 
por el señor Juan Ortega Restrepo. 
consejero del Centro de Comercio 
Internacional. 

Al tratar el tema sobre la 
selección de posibles mercados a 
mercados, se dieron detalles de 

intercambio comercial y res
tricciones gubernamentales, los 
cuales podrian efectuar las ventas. 
tales como los gastos de aduanas. 
aranceles, impuestos internos y 
rc�ular1orft!s, patentes. y lev�s ri1) 
marcas. También se expíicaron 
detalles de estructura de mercado: 
qué papel juegan en la distribución 
los importadores, los industriales. 
mayoristas. supermercados y 
minoristas. La importancia de 
compras por parte del Gobierno; 
detalles de listas de precios, como 
operan las rebajas. el tamaño del 
mercado y la ganancia neta. Se 
analizaron detalles sobre los pro
ductos competitivos <precios dise
no. tamano y calidad). Explicaron 

-favor pase a la Pag. li. 

Conferencia Sobre Ofidios 
hoy en Hospital Rosales 

"Oficios Salvadorenos y del 
Mundo" es el tema que 
desarrollará el profesor John 
Boorsol, hoy a partir de las 9:30 
horas en el salón de conferencias 
del Hospital Rosales. 

El Dr. Oswaldo Ramlrez presi
dente de la Sociedad Der
matológica Salvadoreña, dijo que 
en ese evento pa-rlicipará el 
gremio médico con el cual inicia 
sus labores del ano académico. 

Declaró que para esa con
ferencia se obluvo la colaboración 
del jefe del Departamento del 
Hospital Rosales. Dr. Simón 
Basagoitia para propiciar la 
participación de mayor número de 
médic� interesados. 

El profesor Boursol, eminente 

herpetólogo británico tiene anos de 
residir en El Salvador, presta sus 
servicios por contrato al gobierno. 

El �rofesor Boursot es experto 
especializado en el cuidado de 
reptiles y ofidios del Parque 
Zoológico Nacional. 

Su conferencia la ilustrará con 
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gran interés para el gremio mé· 
dico, especialmente para los que se 
especializan en ese tratamiento de 
pacientes mordidos por reptiles. 
vfboras, serpientes venenosas, y 
culebras no venenosas. La 
presentación del disertante estará 
a cargo del Presidente de la Socie
dad Dermatológica, Dr. Ramlrez 
C. 


